

Ich selbst will vor dir herziehen und das Hügelige eben machen; ich will eherne Türen zerbrechen und eiserne Riegel zerschlagen; und ich will dir verborgene Schätze geben und versteckte Reichtümer, damit du erkennst, dass ich, der Herr, es bin, der dich bei deinem Namen gerufen hat, der Gott Israels. Jesaja 45,2-3



⋒ Gebets-Update

Liebe Familie und Freunde,

25.08.2023

Die Sommerhitze hält an und bricht dieses Jahr sämtliche Rekorde sowohl in Kitami als auch in Sapporo, sodass wir zum Arbeiten immer öfters in die kühle Stadtbibliothek flüchten. Die letzten zwei Monate waren sehr voll bei uns. Im Juli haben wir zusammen mit den anderen internationalen Gemeindebesuchern viel Arbeit in die Länderausstellung für unser Gemeindefests am 29. Juli gesteckt, für die wir die Verantwortung hatten. Das Ziel des Gemeindefestes war es, Leute aus der Umgebung in die Gemeinde zu locken. Dafür wurden verschiedene Spiele für draußen, ein Basar, Teezeremonie und unsere 6 Länder umfassende Ausstellung vorbereitet. Die Besucherzahlen waren allerdings eher mäßig, aber immerhin haben ein paar neue Leute den Fuß in eine christliche Gemeinde gesetzt, was für Japaner schon eine große Überwindung sein kann.

Danach ging es für Julian gleich weiter mit den Vorbereitungen seiner nächsten Predigt über Gideon, die er erfolgreich am 13. August halten konnte. Am selben Tag war auch das alljährliche Gedenkfest für die heimgegangenen Gemeindemitglieder, das mit Absicht mitten in die Obon-Zeit gelegt wurde (Obon ist das buddhistische Totenfest in Japan). Während andere auf dem Friedhof ihrer verstobenen Ahnen gedachten, feierten wir am Gemeindegrab die Auferstehung und das ewige Leben in Christus. Am nächsten Tag ging es auf eine dreitägige Studentenfreizeit von KGK Hokkaido, wo wir in den Kleingruppen mithalfen.

Neben diesen planmäßigen Diensten sind wir aber immer wieder erstaunt, was Gott so nebenher und ganz unvorhergesehen macht, und welche Reichtümer er für uns zutage fördert. Zum Beispiel treffen sich Karolina, Frau S., Frau H. (beide aus dem letzten Brief) und zwei weitere Frauen inzwischen sehr regelmäßig zum Bibelstudium. Wir können zusehen, wir sie immer mehr aufblühen und die Fülle des Evangeliums, die Schönheit von Gottes Charakter und die Freiheit und Kraft in Christus verstehen. Betet bitte für diese Frauen, aber auch für die vielen anderen Christen in Japan, die von einer Kirchentradition der Gesetzlichkeit, Pflicht, Lieblosigkeit, Druck und Ritualismus geprägt sind.

Ein weiteres Erlebnis, das sich wie eine Passage aus der Apostelgeschichte anhört, haben wir erst diese Woche erlebt: Eine befreundete Missionarin hat zwei Wochen bei einem christlichen japanischen Bauernehepaar am Toya-See westlich von Sapporo gewohnt, die sie die ganze Zeit über mit Fragen über den Glauben gelöchert haben. Da ihr Japanisch begrenzt ist, hat sie uns gefragt, ob wir kommen und sie unterstützen können. Da wir sowieso vorhatten nach Sapporo zu kommen, sind wir zwei Tage früher aufgebrochen und haben eine unglaublich gesegnete Zeit bei T. und M. verbracht. Noch nie haben wir so wissbegierige und aufmerksame Menschen erlebt, die über dem Bibelstudium sogar das Abendessen vergessen. Von früh bis spät saßen wir zusammen und haben ihren Glauben stärken können. Wir haben das Gefühl, dass Gott hier etwas großes vorhat. Betet bitte für was auch immer Gott hier tun will. Betet, dass die Hügel eben werden und eherne Türen zerbrechen!

Habt herzlich Dank für euren Beistand im Gebet, eure Emails, und für die treue finanzielle Unterstützung!

Julian & Karolina



Adresse Deutschland

Julian & Karolina Tenzler Bodenseering 15 95445 Bayreuth

Adresse Japan

Julian & Karolina Tenzler Shunkouchou 3-10-10 Shunkou Royal Heights 101, Kitami 090-0801 Japan Unsere E-Mail-Adresse info@prayforjapan.net



Mehr Fotos, Videos und Geschichten gibt's in unserem Telegram-Kanal.



Unser Telegram-Kanal *Julian & Karolina in Japan*



Spendenkonto (mit Spendenbescheinigung am Ende des Jahres)

Wir leben wie alle OMF-Missionare von Spenden (Online Spende hier).

Kontoinhaber: OMF International Deutschland e.V. IBAN: DE76 5185 0079 0350 0051 61 BIC: HELADEF1FRI (Sparkasse Oberhessen)

Verwendungszweck: Unterhalt Tenzler, [Spendername], [Adresse]